

Peißenberg / Saint Brevin

Jumelage



La Maison de la Musique, (Haus der Musik), Tiefstollen 3, 82380 Peißenberg

Le 25 août dernier, une soirée officielle a été organisée à la Salle de Jade par le Comité de Jumelage de Saint Brevin pour fêter avec les 55 membres de la délégation de la ville de Peißenberg le 35^{ème} anniversaire de notre Jumelage. Lors de cette soirée, la chorale constituée pour l'occasion par nos amis allemands sous la direction de Susanne Schuhmacher a donné un concert de belle tenue comprenant des œuvres de compositeurs allemands et français, dont le célèbre madrigal de la Renaissance, « Il est bel et bon » de Pierre Passereau.

Le comité de jumelage de Saint Brevin souhaite retourner le compliment lors de **notre visite du 7 au 13 juillet 2024 prochain** à Peißenberg et pour ce faire propose aux chanteurs (et instrumentistes éventuellement) de se joindre à lui pour créer une chorale éphémère, dite « chorale de projet ». L'ensemble voyagera avec la délégation brévinoise à Peissenberg et participera au concert conjoint avec les différents ensembles instrumentaux et vocaux dont les liens seront bientôt disponibles sur le site <https://jumelage-saintbrevin.fr>

Cette initiative vient de Peter Vizard, musicien et brévinois depuis deux ans, qui connaît bien l'Allemagne pour y avoir travaillé comme chef de chant. Organiste et pianiste, Peter dirige actuellement l'Ensemble Vocal de Pornic. Il était pendant plus de vingt ans directeur de conservatoire en Haute-Loire puis du Conservatoire Frédéric Chopin à Paris. Déjà attaché à notre ville, il s'est proposé spontanément pour en assurer la direction.

Le programme n'est pas encore arrêté et dépendra, en ce qui concerne notre participation, de vous et de vos connaissances musicales. Si vous êtes intéressé(e), nous vous invitons à répondre à un questionnaire qui nous permettra de savoir qui vous êtes et quelles sont vos motivations. Si vous parlez allemand déjà un peu, c'est un atout mais nos amis allemands parlent parfois le français et se débrouillent souvent en anglais sinon. Un concert partagé avec les chorales de la ville de Peißenberg est prévu et notre collaboration attendue.

L'École de Musique Intercommunale Sud Estuaire est partenaire de l'initiative. Quelques répétitions ponctuelles seront organisées à l'école de musique de Saint Brevin le samedi après-midi pendant l'année scolaire entre février et juin.

Pour plus d'informations, **nous vous donnerons rendez-vous le samedi 3 février 2024 à 16h à l'école de musique de Saint Brevin**, 135 avenue du Maréchal Joffre à St-Brevin-les-Pins. Si vous savez déjà que vous êtes partant(e) pour l'aventure, merci de remplir le formulaire et nous le retourner à secretariat@jumelage-saintbrevin.fr

PROPOSITION DE PARTICIPATION A LA CHORALE DE PROJET

Saint Brevin les Pins / Peißenberg 2024

Prénom & Nom :

Adresse email :

Telephone : Portable :

Je souhaite participer à la chorale de projet :

Je ne sais pas encore mais viendrai à la réunion d'information :

Je ne parle **pas** allemand (c'est normal) :

Je ne parle **pas** anglais (ce n'est pas un problème !) :

Je ne sais **pas** lire la musique (déchiffrer) :

Mon expérience de chant est :

.....

J'ai déjà chanté les œuvres suivantes :

.....

.....

Ma voix est :

- Soprane.....
- Alto.....
- Je ne sais pas
- Je joue d'un instrument ..
- Lequel ? :
- Tenor.....
- Basse.....

Merci pour votre participation et nous réjouissons de vous retrouver bientôt en musique.

Nous vous contacterons bientôt si nécessaire pour des précisions concernant la date et l'heure de réunion.

Le Comité de Jumelage